Página: 9



Objetividad. El exdiputado Guadalupe Acosta Naranjo salió en defensa del oficio periodístico. En sesión del INE, expresó que "un gran problema que tenemos es que la clase política quiere que la prensa haga prensa militante. Cuando hablan bien de mí son prensa buena, pero cuando ejercen la crítica, son prensa mala. Los periodistas son periodistas y ésa es su función: revisarnos a todos los actores, en plena libertad". Esto, en referencia a la intención de Morena de suplir al moderador del debate, Manuel López San Martín, a quien, dijo Acosta Naranjo, "pretenden intimidarlo". Ojo: aquí lo importante es lo que digan los candidatos. No lo demás.

Patrimonio a salvo. La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, anunció medidas contundentes contra los incendios forestales que azotan a la entidad. A través de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, se ha solicitado mantener en alerta al personal desplegado en la lucha contra este flagelo. Se dispone de recursos materiales y humanos y la colaboración de instituciones como la Defensa, Marina, Conafor, Protección Civil, y de autoridades municipales. Movilizar recursos y promover la participación activa de la comunidad es lo suyo. Suerte.

Candidatura revocada. La Sala Regional
Toluca del TEPJF anuló la postulación de
Santiago Nieto al Senado, por Morena. La decisión, con dos votos a favor y uno en contra, beneficia a la impugnación del PAN, partido que cuestionó la elegibilidad de Nieto por no cumplir con el periodo de residencia efectiva superior a seis meses previos a la elección. La magistrada Marcela Fernández
Domínguez señaló que Nieto debió residir en
Querétaro desde al menos el 23 de noviembre de 2023 de manera habitual y permanente. ¿No tuvo los padrinos de Rocío Nahle? A ella, siendo zacatecana, la metieron a la fuerza en Veracruz. E hicieron mal.

Dedicación. Samuel García, gobernador de Nuevo León, tras su intento por postularse a la Presidencia, ahora focaliza su atención en el desarrollo regional y sustentable del estado. Inició obras clave en la zona poniente de Santa Catarina y preparativos para la infraestructura hídrica de la futura planta de Tesla, que marcan un compromiso con el avance económico y la sostenibilidad ambiental. Samuel García subrayó la política de sólo permitir empresas ecológicas que empleen agua tratada y energías renovables, asegurando recursos para el consumo humano y la industria verde. Lo primero es gobernar. Los anhelos, para más tarde.

Desinterés. La comunidad de San Pedro el Alto está atrapada en un violento conflicto territorial impulsado por la inacción de Salomón Jara, gobernador de Oaxaca. Los residentes acusan a Jara de permitir, por compromisos de campaña, que grupos armados de Santo Domingo Teojomulco los amenacen, exigiéndoles su anexión o desalojo. Este enfrentamiento ha llevado al saqueo de propiedades dejando a más de 20 familias en una situación de desesperación. Jara prometió apoyo a cambio de votos, pero se le salió de control. ¿Y la CNDH de Rosario Piedra? Ah, sí, aletargada... como siempre.

